Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat die folgenden Anfragen an die Verwaltung der Gemeinde Mühltal zum Thema

Kinderbetreuungseinrichtungen am Dornberg als "Betriebskindergarten"

Vorbemerkung:

Im Betreibervertrag vom Dezember 2021 über den Betrieb der Kindertagesstätte "Arche" am Dornberg wurde unter § 2 Abs. 5 S. 1 vereinbart, daß die Betreiberin die Einrichtung auf Kosten der Gemeinde für bis zu vier Kinder als "Betriebskindergarten" nutzen kann. Beim Betrieb der von der gleichen Betreiberin geführten Kinderbetreuungseinrichtung "Farbenfroh" könnte es eine ähnliche Regelung bzw. eine gleichfalls erfolgende Nutzung der Einrichtung als "Betriebskindergarten" der Betreiberin geben.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

- 1. Gibt es für den Betrieb der Kita "Farbenfroh" eine der Regelung des § 2 Abs. 5 S. 1 des Betreibervertrages vom Dezember 2021 über den Betrieb der Kindertagesstätte "Arche" am Dornberg entsprechende Regelung auch für den Betrieb der Einrichtung "Farbenfroh" und, falls ja, wie lautet diese Regelung konkret? Die folgenden Fragen gehen teilweise bereits vom Bestand einer solchen Regelung aus bzw. davon, daß auch in der Kita "Farbenfroh" Kinder von Beschäftigten der Betreiberin, die nicht in Mühltal wohnen, ohne ausdrückliche Regelung untergebracht sind.
- 2. Wie viele Kinder besuchen gegenwärtig die Kita "Arche" i.S.d. § 2 Abs. 5 S. 1 des Betreibervertrages vom Dezember 2021 in dem Sinne, daß sie als Kinder von Beschäftigten der Betreiberin dort untergebracht wurden und nicht in Mühltal wohnen?
- 3. Wie viele Kinder besuchen gegenwärtig die Kita "Farbenfroh" in dem Sinne, daß sie als Kinder von Beschäftigten der Betreiberin dort untergebracht wurden und nicht in Mühltal wohnen?
- 4. Wie viele Kinder werden nach den aktuellen Prognosen in den Betrieb der neuen im Sommer 2024 startenden Kinderbetreuungseinrichtung am Dornberg aufgenommen werden, die Kinder von Beschäftigten der Betreiberin sind und die nicht in Mühltal wohnen?
- 5. In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 12. März 2024 hat ein Mitglied der Gemeindevertretung vorgerechnet, daß jedes Kind, das eine Mühltaler Kinderbetreuungseinrichtung besucht, die Gemeinde kalkulatorisch jährlich etwa 26.000 Euro kostet. Die Verwaltung hat diesem Vortrag nicht widersprochen. Ist die Berechnung zumindest ansatzweise zutreffend und falls nicht, wie hoch sind diese auch kalkulatorischen Kosten?
- 6. Wie viele Kinder, die nach den aktuellen Prognosen in den Betrieb der neuen im Sommer 2024 startenden Kinderbetreuungseinrichtung am Dornberg aufgenommen werden und die Kinder von Beschäftigten der Betreiberin sind und nicht in Mühltal wohnen, bleiben voraussichtlich wie lange in der neuen Einrichtung?

- 7. Wie viele Kinder waren seit Bestehen der Einrichtung "Arche" dort untergebracht?
- 8. Wie viele Kinder waren seit 1. Januar 2021 in der Einrichtung "Farbenfroh" untergebracht?
- 9. Wie viele Kinder, die Kinder von Beschäftigten der Betreiberin sind und nicht in Mühltal wohnen, waren seit Bestehen der Einrichtung "Arche" dort untergebracht?
- 10. Wie viele Kinder, die Kinder von Beschäftigten der Betreiberin sind und nicht in Mühltal wohnen, waren seit 1. Januar 2021 in der Einrichtung "Farbenfroh" untergebracht?
- 11. Wie hoch waren die gesamten Betriebskosten einschließlich der zu tragenden Sanierungs- bzw. Baukosten für die Kinderbetreuungseinrichtung "Arche" für die Gemeinde Mühltal bis für das Jahr 2023 einschließlich?
- 12. Wie hoch waren die gesamten Betriebskosten für die Kinderbetreuungseinrichtung "Farbenfroh" für die Gemeinde Mühltal für die Jahre 2021-2023 einschließlich?

Wir bitten darum, zumindest die Fragen 1-5 kurzfristig zu beantworten, wofür wir vorab danken.

64367 Mühltal, den 14. März 2024

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS